
第１回小城市総合計画審議会（会議録要旨） 

日 時 平成２３年２月１５日（火）午前１０時 

場 所 小城市役所小城庁舎３－１会議室 

 

出席委員２１名 欠席９名 

市長、副市長、古賀総務部長、今村課長（司会）、野副副課長、大坪充、光岡 

 

１．開会 

今村課長進行 

２．委員の委嘱（委嘱状の交付） 

相浦氏に代表して交付。各委員は各自席に配布。 

３．市長あいさつ 

  江里口市長あいさつ 

４．委員紹介   

名簿で紹介。事務局職員紹介。 

５．会長、副会長選出   

   事務局から審議会設置条例、選任方法等について説明。事務局案の提示を 

委員より依頼。事務局案の会長林富佳氏、副会長井手真喜子氏を賛成で決 

定。 

６．会長あいさつ 

  林会長あいさつ 

７．小城市総合計画後期基本計画について（諮問） 

林会長へ諮問。 

８．会議の公開、会議録の公表について 

  次第４ページを事務局より説明。委員了解。 

９．議題（進行･･･林会長） 

（１）小城市総合計画後期基本計画策定について 

   ①基本方針（資料１－１） 

   ②今後のスケジュール（資料１－１）  

事務局より①、②を一括して説明。 

 

 主な質疑 

【質問】アンケートの発送について、どうして区長会に諮らなかったか。回収

率を上げるために、区長の協力を得られたのでは。（本村 委員） 

【回答】無作為抽出のため区長会には諮りませんでした。 



【質問】アンケートの回収率はどの位を考えていたか。（西岡委員） 

【回答】統計上、概ね４割を考えています。 

 

【質問】アンケートは無作為抽出ということだが、年齢階層等は考慮したか。 

（大島委員） 

【回答】年齢階層は考慮しました。 

 

【質問】戦略プロジェクトの役割は。（相浦委員） 

【回答】各施策を横断的にとらえたもので、いろんな施策にまたがります。 

 

【質問】前回は部会を設置したか。また、そのときからの引継事項はないか。 

(松尾委員) 

【回答】前回も部会を設置し議論をしてもらいましたが、計画を策定した時点 

でその役割を終えています。 

 

【質問】資料をみると、世帯数が増えて人口が減っている等、前期計画の内容 

について説明してほしい。（野口委員） 

【回答】次回（３月）の審議会で説明します。 

 

10．その他 

（１）次回開催予定日   

 次回開催日は３月２２日の１３：３０からに決定。 

 事務連絡 債権者登録の提出の依頼。 

 

11．閉会 

 


